

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 6. März 1952)

Der Bundesrat hat dem Kanton Zürich an die Erstellungskosten der berufsbäuerlichen Siedelung Rebhof in der Gemeinde Ossingen einen Bundesbeitrag bewilligt.

(Vom 7. März 1952)

Der Bundesrat hat dem Rücktrittsgesuch des Herrn Dr. Charly Clerc als ordentlicher Professor für französische Literatur und Sprache an der Eidgenössischen Technischen Hochschule infolge Erreichens der Altersgrenze auf Ende des Sommer-Semesters unter Verdankung der geleisteten Dienste entsprochen.

Der Bundesrat hat dem aus Gesundheitsrücksichten gestellten Rücktrittsgesuch des Herrn Rudolf Ritter als Vizedirektor der Eidgenössischen Getreideverwaltung auf den 30. April 1952 unter Verdankung der geleisteten Dienste entsprochen.

(Vom 8. März 1952)

Herr Max Duque-Gomez übergab dem Bundesrat am 4. März 1952 sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher Gesandter und bevollmächtigter Minister von Kolumbien bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft sowie das Abberufungsschreiben seines Vorgängers, Herrn Miguel Sanjuan.

640

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 25. Februar bis 8. März 1952

Ägypten. Herr Mohammed Sami Abdel Kader, Attaché, ist in der Schweiz eingetroffen und hat sein Amt aufgenommen.

Argentinien. Herr Ernesto Heer, Erster Sekretär, gehört der Gesandtschaft nicht mehr an.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1952
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	11
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	18.03.1952
Date	
Data	
Seite	521-521
Page	
Pagina	
Ref. No	10 037 795

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.